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Je n'oblige personne à me croire ! Et je n'en fais pas une généralité ni une règle. J'ai eu tort de ne
pas en refaire de copies plus tôt et j'admets que j'ai eu de la chance mais les faits sont là. Que l'on
me croie ou pas m'est parfaitement indifférent !
Cordialement.
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